

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La unidad móvil de donación de sangre recorrerá 40 localidades navarras durante los meses de verano

El Banco de Sangre y Tejidos de Navarra anima a hacer donaciones para aumentar reservas ante los Sanfermines y la época estival

Miércoles, 27 de junio de 2018

El Banco de Sangre y Tejidos de Navarra ha recordado hoy a la ciudadanía la necesidad de hacer donaciones de sangre para aumentar sus reservas ante las vacaciones de verano y las fiestas de San Fermín, períodos en los que pueden aumentar las necesidades de transfusiones. A este respecto, ha recordado que la unidad móvil de donación recorrerá 40 localidades durante los meses estivales y también permanecerán abiertas las sedes fijas de Pamplona y Tudela, con leves variaciones de horario en algunos días festivos de ambas localidades.



Extracción de sangre a un donante.

El llamamiento se dirige a los donantes habituales que estén recibiendo la citación para donar, a aquellos que no hayan donado en los últimos tres meses (en el caso de los hombres) o cuatro meses (en el caso de las mujeres) y a quienes tengan intención de donar por primera vez, para que en las próximas semanas acudan a los distintos puntos de extracción de Pamplona y Tudela, así como a la unidad móvil que se encarga de facilitar las donaciones en el resto de núcleos de población de Navarra. Se realiza una especial invitación a las donaciones en pueblos, donde se viene experimentando una reducción de donantes y resulta más necesario potenciar el recambio generacional.

La unidad móvil de donación de sangre ya ha comenzado su [programación](#) de verano con paradas en Viana, San Martín de Unx, Olite/Erriberri y Lodosa. A partir de hoy, estará tres días en Tafalla: esta misma tarde y mañana, de 16:45 a 20:30 horas, y el viernes, de 9:15 a 13:00 horas. Durante el mes de julio, pasará por los municipios de Goizueta (2 de julio), Lodosa (3), Ochagavía/Otsagabia (4), Murchante (5), Altsasu/Alsasua (9, 10, 11 y 12), Artajona (13), Buñuel (16 y 23), Castejón (17 y 24), Peralta (18, 19 y 20), Arbizu (25), Caparrosa (26 y 27), Cárcar (30) y Fitero (31).

En agosto, el autobús recorrerá Lerín (día 1), Cabanillas (2), Milagro (3), Sesma (6), Ziordia (7), Elizondo (8, 9 y 10), Lesaka (13), Andosilla (14), Doneztebe/Santesteban (16, 17 y 20), Andosilla (21), Bera (22 y 24), Ablitas (23), Cadreita (27), Leitzza (28), Monteagudo (29) y Estella-Lizarra (donde la unidad móvil realizará una parada de seis días el 30 y 31 de agosto y los días 3, 4, 5, 6 de septiembre). En septiembre, el autobús pasará por Larraga (día 7), Fustiñana (10 y 17), Oteiza de la Solana (11), Cortes (12), Irurtzun (13), Aibar/Oibar (14), Valtierra (18 y 25), Etxarri-Aranatz (19 y 26), Cortes (20), Cáseda (21), Falces (24), Carcastillo (27) y Murillo El Fruto (28).

Campaña de donación de plasma por aféresis

Según indica el Banco de Sangre y Tejidos de Navarra, las necesidades de sangre en la actualidad se centran en los grupos de A Rh negativo, y B, tanto Rh negativo como positivo. Recuerda además que hay una [campaña](#) en marcha para la captación de donantes de plasma por aféresis, componente especialmente importante para el tratamiento de pacientes de riesgo, hemato-oncológicos, personas sometidas a cirugías cardíacas y pacientes trasplantados. En el caso del plasma, la necesidad se centra en donantes de los grupos A y AB, a los que el Banco de Sangre y Tejidos anima a acudir a los centros de extracción para informarse sobre la posibilidad de realizar esta modalidad de donación.

La aféresis es una técnica de extracción de sangre que se realiza mediante un dispositivo que separa los componentes, selecciona los que necesita y devuelve al torrente sanguíneo los que no. El proceso dura en torno a una hora y se realiza en las mismas camillas donde se hacen las extracciones convencionales de sangre.

El Banco de Sangre y Tejidos recuerda que es recomendable mantener un flujo constante y continuado de donaciones y evitar en la medida de lo posible avalanchas de donantes, para que no se produzca un incremento en las caducidades de sangre.

Horario de verano y durante las fiestas patronales

Durante la mayor parte del verano, el horario de atención será el habitual en las dos sedes fijas de extracción de Pamplona (de 8:00 a 20 horas, de lunes a jueves, y de 8 a 14:30 horas, los viernes) y Tudela (de lunes a viernes, de 8:15 a 13:45 horas, y los martes y jueves, de 17 a 20 horas). En el caso de Pamplona, el horario variará en San Fermín (el día 6 se atenderá hasta las 11:45 horas, los días 9 y 10 la sede de extracción permanecerá cerrada y los días 11, 12 y 13 atenderá de 9:15 a 12:45 horas) y entre el 6 y el 16 de agosto no habrá servicio por las tardes. En Tudela, la sede permanecerá cerrada coincidiendo con las fiestas de Santa Ana, del 23 al 31 de julio.

Para facilitar la atención a los donantes y para evitar esperas para donar en Pamplona, el Banco de Sangre y Tejidos de Navarra –ubicado en la calle Irunlarrea 3- recuerda que cuenta con un sistema de cita previa para aquellos donantes que lo quieran utilizar, para lo que hay que llamar al teléfono 848 422500. El centro de extracción de Tudela, por su parte, se encuentra en la calle Eza número 2.